

## KKMV Sulzheim e.V. wählt neuen 1. Vorsitzenden

Am 26.02.2016 fand die ordentliche Mitgliederversammlung des KKMV Sulzheim statt. Der bisherige Vorstand wurde einstimmig entlastet. Turnusgemäß fanden die Neuwahlen zum Vorstand statt. Die 1. Vorsitzende Mechthild Kretschmer kandidierte nach 10 Jahren Tätigkeit nun nicht mehr für das Amt. Herzlichen Dank für ihre Arbeit! An ihre Stelle rückt nun Martin Becker, der seit vielen Jahren aktiver Musiker des Vereins ist. Wir gratulieren herzlich zur neuen Aufgabe und wünschen ihm gutes Gelingen! Weitere Vorstandsmitglieder sind: 2. Vorsitzende Mechthild Kretschmer, Kassierer: Ralf Wagner, Schriftführer: Alexandra Meiser, Beisitzer: Dorothee Landsiedel, Andreas Friedrich und Bernhard Ohl. Zu Kassenprüfern wurden Britta Ehlenberger und Joachim Becker gewählt. Als Notenwarte wurden Michael Friedrich und Florian Schneider ernannt. Joachim Becker steht dem KKMV weiter als Vereinskassierer zur Verfügung. AM